

常笑

じょうしょう

常相

常昇

桜井中学校3年生学年だより

2月号

常勝

令和8年1月30日 NO.12

「最後まで『じょうしょう』を」

早いもので、桜井中学校に登校する日数も残り23日となりました。一年を通して、保護者の皆様には、毎日の学校生活や部活動はもちろん、様々な学校行事にご協力いただき本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

3年生の各教室では、学習に対する生徒の意欲の高まりを感じています。プリントの問題に真剣に取り組み、一問でも多く正解しようとする姿、休み時間に友だち同士で問題を解き合う姿、面接に向けて原稿を一生懸命考える姿、そして真剣な表情で面接練習に取り組む姿などが多く見られるようになりました。

さて、2月には公立高校の受検が控えています。学年職員一同、生徒一人一人が力を発揮できるよう、今後もできる限りのサポートを続けてまいります。ご家庭におかれましても、引き続き温かいご支援を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

★ 1月の様子 ★



始業式 3年生代表の言葉



書き初め会



卒業合唱曲の練習

★お知らせ★

- ・公立高校の出願が始まっています。選抜種別ごとに登録期間が異なりますので、ご確認の上、早めの登録をお願いします。
- ・受検のため、2月は次の日が午前授業または5時間授業となります。

2月 5日(木) 5時間授業(給食あり)

25日(水) 3時間授業(給食なし)

26日(木) 5時間授業(給食あり)

27日(金) 5時間授業(給食あり)



*尚、2月13日(金)は、1・2年生は定期テストのため5時間で下校しますが、

3年生は6時間授業となります。この6時間目には、三年間お世話になった

桜井中学校をきれいに掃除するスクールサービスに取り組みます。

- ・安城市奨学金申し込みの桜井中学校の締め切りは、2月18日(水)です。申し込みされる方は、書類をそろえて、ご提出ください。
- ・学年集金の引き落としは10月で終了しましたが、卒業までは口座の解約等をしないようお願いします。



希望する進路の実現に向けて

A組

私の将来の夢は、保育士になることです。その夢を叶えるために子どもについて専門的に学べる高校への進学を目指してきました。進路を考える中で、不安になることもありましたが、音楽や周りの人々に支えられながら、気持ちを奮い立たせ、最後まであきらめずに挑戦することができました。これからの中学校生活では、一つ一つの経験を大切にし、人と関わる力や思いやりの心を伸ばしていきたいです。

B組

僕は高校生活に向けて、自分から積極的に行動できるようになりたいです。新しい環境の中で、勉強や行事、部活動などに前向きに取り組み、自分の可能性を広げていきたいです。そのためには、残りの学校生活では、授業や生活そのものを大切にし、支えてくれた友だちや先生への感謝を忘れずに過ごしたいです。中学校で学んだことを生かし、自信をもって高校生活をスタートできるよう頑張ります。

C組

公立入試まで、あと一ヶ月ほどです。最後まで気をゆるめずに、今まで続けてきた勉強に磨きをかけていきます。「第一志望の高校に受かる」という強い気持ちをもって、自分に自信がもてる勉強をします。憧れのきらきらな高校生活を想像しながら、努力を続けていきます。残りの一ヶ月、自分に負けず、しっかりと成長できるように頑張ります。

D組

僕には、多くの人と関わり、多くの人を助けていきたいという人生の目標があります。そこで、自分の希望する進路に進むために勉強だけに集中するのではなく、誰かのためになるような言動を心がけて生活していました。2年生のときは、朝に昇降口前の掃除を仲間たちとしたり、日直でない日にも板書を消したりしました。3年生になっても、給食準備時に級友のナフキンを敷いて整えたり、配られていないプリントなどを配ったりしました。高校に行っても多くの人と関わり、助けられるようにこれからも努力していきます。

E組

希望する進路の実現に向けて、僕は計画的に学習に取り組み、無駄な時間をなくし、有効に使える時間を増やしました。限られた時間の中でも集中して学習に取り組むことができ、効率を高めることができました。分からない問題を放置せず、授業後や塾などで質問し、疑問を一つずつ解消していきました。これらの積み重ねで、力がついて、進路の実現につながったと思っています。

F組

僕は、野球と勉強の両立をしたいと思っています。高校は野球のレベルが上がる所以、そこについていって1年生からレギュラーを取れるように毎日練習をしています。高校の最初のテストでも上位の成績が取れるように予習をたくさんしようと思います。野球と勉強、どちらかに偏ることなく、バランスよく取り組みたいです。あと少しの学校生活で高校への準備をしていきたいです。

G組

私は現在、希望する進路の実現に向けて、日々受検勉強に励んでいます。分からない問題は先生や友だちに質問し、毎日塾に通って仲間と共に学びながら、少しでも力を伸ばせるように努力を続けています。思うように結果が出ず不安になることもあります、最後まで諦めず挑戦し続け、志望校合格をつかみ取りたいと考えています。

